



始業式に笑顔を見たのも束の間、台風10号の影響を受けた休業日が続き心配になりましたが、友達と声を掛け合う元気な様子に安堵し、嬉しく感じました。2学期、この調子で体育大会や皇中祭などを知的好奇心いっぱいを楽しみ、更なる成長の機会にしてくれることを願っています。

「QK GO」が三重県初訪問！ Quiz Knock 伊沢拓司さんによる講演会がありました！！

7月12日（金）5・6限目、高校体育館に集合した中高全校生徒の前に QuizKnock（クイズノック）伊沢拓司さん登場。イベントについて、事前告知がなかったこともあり、中高生徒千余名のどよめきと歓声が伊沢さんを出迎えました。

QuizKnock（クイズノック）は、東大クイズ王の伊沢さんが中心となって運営する、エンターテインメントと知を融合させたメディアです。「楽しいから始まる学び」をコンセプトに、何かを「知る」きっかけとなるような記事や動画を発信しています。

イベント前半は伊沢さんからのクイズに挑戦。グループごとに相談して回答する中、ノーヒントで正解する強者も現れ、皆が拍手喝采で讃え合いました。クイズを通して、考え方のコツを伝授していただきました。後半の講演もみんなの輪の中で、「勉強が好きでなくても、全力で一步先を目指し、成功体験を積み重ねることが大切。焦らなくてもいずれ好きになれば良い。勉強の楽しさにはなかなか出会い辛いので、小さな成功体験を積み重ね、あなたに合った学びに出会って欲しい。」と、ご自身の経験談を交え、勉強に対する取り組み方について熱く語って下さいました。伊沢さんの一挙一動を生徒達の目が追い、熱心に耳を傾ける姿が印象に残ったサプライズイベントでした。



【文化芸術による子供育成推進事業:テラコッタ(彫刻授業)】

7月16日(火)、日本芸術院会員の神戸峰男先生以下5人の先生方に来校頂き、彫刻に関する特別授業が開催されました。焼き物について講話を伺ったあと、生徒達は作品制作に挑戦しました。手のひらに載せた粘土の塊を前にして、早速捏ね始める人や、暫く眺め続ける人と様々でしたが、先生方にアドバイスを頂くなどして、個性輝く作品の数々が仕上がりました。これらの作品は、これから焼きを入れて頂き、11月17日(日)の皇中祭に「テラコッタ」として展示する予定です。どうぞご期待下さい。

～生徒感想～

- 小学校の頃は彫刻が苦手だったので不安でしたが、今回自分の作ったさつまいもはすぐに、イメージ通りの形になりました。先生からは色んなものに見えろと言われ、自分はそういう風に作るつもりはなかったけどそういう風に見えていると知って、彫刻はとても深いものだと感じました。
- 今回は彫刻テラコッタがありました。粘土を前にして、何を作ればいいのか分からず、とても悩みましたが、講師先生の助言などもあり、お花を作りあげることが出来ました。作業の間は夢中になって、楽しい時間を過ごしました。乾燥したときに、崩れてしまわないか不安ですが、綺麗な状態で届くと嬉しいです。また、機会があればチャレンジしてみたいと思いました。



9月の行事予定

- 9月 3日(火) 午後生活面談
- 5日(木) 第2回実力テスト
- 6日(金) 漢字テスト③
- 7日(土) 9月14日(土)の振替休日
- 8日(日) 第2回オープンスクール
(生徒休業日、係担当生徒のみ登校)
- 12日(木) 2年生4～6限森林教育出前授業
- 14日(土) 9月7日(土)の振替授業
- 14日(土)・15日(日) 伊勢度会陸上大会
- 16日(月・祝) 敬老の日・皇學館DAY(三重県総合文化センター)・
- 27日(金) 第3回英単語テスト・月末大掃除のため、1～6限45分授業
- 28日(土)・29日(日) 伊勢市中体連秋季大会